

### DE L'EXTÉRIEUR A L'INTÉRIEUR



Encore et toujours des projections : le 31/10/2022, entre les 2 tours de promenade, l'ensemble du personnel de la MAH1 a pallié aux manquements des dispositifs anti-projections et de la volonté de notre directeur d'éradiquer la problématique.

En effet, des fouilles bien ciblées de nos chers pensionnaires ont permis de faire une récolte bien fructueuse via les airs...

La vérification de l'ensemble du contenu par l'encadrement du bâtiment va permettre d'avoir un aperçu de la quantité qui peut se trouver dans notre établissement public dit sécuritaire...

**Sont saisis environ 175 g de résine de cannabis mais aussi 27,42 g d'herbe de cannabis**

Une quantité non négligeable a donc été retrouvée par le personnel de Surveillance qui voit son quotidien et ses conditions de travail bien détériorées par ce fléau. Cela entraîne de facto l'augmentation des violences en détentions découlant de ce trafic.

**Y'a-t-il une réelle intention du Directeur de prendre le sujet à bras le corps ?**

En attendant, le SPS demande que Monsieur le Directeur reconnaisse le professionnalisme du personnel seyssois, qui lui, ne se résigne pas face à ce phénomène. Le SPS exige une réponse et un dispositif sécuritaire efficace, à la hauteur de ce fléau, avec le même engagement financier que pour la mise en place des préaux sur les cours de promenades. Les quantités de stupéfiants saisies sont alarmantes ! La Gendarmerie de Seysses ainsi que les douanes pourraient augmenter leur stat' en se positionnant autour du CP Seysses aux heures de promenades...

Le 05/11/2022 David M. Pour le bureau local du SPS

**LE Syndicat 100% Surveillants !**